

L'aumento di marzo 2026

Aumenti mensili dal	1° mar 2026
QD 4°	47,03
QD 3°	40,86
QD 2°	38,79
QD 1°	36,97
3a Area 4°	35,00
3a Area 3°	30,20
3a Area 2°	28,53
3a Area 1°	27,06
Area Unificata (ex 1a e 2a Area Professionale)	24,47

Le tabelle in PDF:

- [stipendio – una tantum – scala parametrica](#)
- [sviluppo stipendio – scatti – ex ristrutturazione](#)

Ecco un primo approfondimento relativo alla parte economica del contratto.

Importo una tantum: a chi spetta?

Gli aumenti mensili per il periodo intercorrente tra il 1° luglio 2023 e il 30 novembre 2023 vengono riconosciuti sotto forma di importo “una tantum” secondo le misure e le condizioni di seguito indicate:

- spetta alle lavoratrici/lavoratori in servizio alla data di sottoscrizione del presente Accordo;
- è computato, pro quota, in relazione all’eventuale minor servizio retribuito prestato dall’interessata/o nel periodo medesimo;
- è ridotto nei casi di lavoro a **tempo parziale** in relazione al minor orario prestato;
- è sterilizzato ai fini degli istituti contrattuali, tranne che per il trattamento di fine rapporto e per i trattamenti di quiescenza e/o di previdenza aziendale.

Una Tantum	Importo
QD 4°	1.679,60
QD 3°	1.459,40
QD 2°	1.385,35
QD 1°	1.320,35
3a Area 4°	1.250,00
3a Area 3°	1.078,40
3a Area 2°	1.018,75
3a Area 1°	966,60
Area Unificata (ex 1a e 2a Area Professionale)	873,95

Gli aumenti

Aumenti mensili dal	1° lug 2023	1° set 2024	1° mar 2026	Tot.
			1° giu 2025	
QD 4°	335,92	134,37	47,03	584,50
			67,18	
QD 3°	291,88	116,75	40,86	507,87
			58,38	
QD 2°	277,07	110,83	38,79	482,10
			55,41	
QD 1°	264,07	105,63	36,97	459,48
			52,81	
3a Area 4°	250,00	100,00	35,00	435,00
			50	
3a Area 3°	215,68	86,27	30,20	375,29
			43,14	
3a Area 2°	203,75	81,50	28,53	354,53
			40,75	

3a Area 1°	193,32	77,33	27,06	336,37
			38,66	
Area Unificata (ex 1a e 2a Area Professionale)	174,79	69,92	24,47	304,14
			34,96	

I nuovi importi stipendiali per 13 mensilità

Dal 1° luglio 2023	Stipendio	Scatti di anzianità	Importo ex ristrutturazione tabellare
QD 4°	4.911,48	95,31	14,30
QD 3°	4.180,89	95,31	14,30
QD 2°	3.760,45	41,55	7,99
QD 1°	3.547,80	41,55	7,99
3a Area 4°	3.156,90	41,55	7,99
3a Area 3°	2.899,88	41,55	7,99
3a Area 2°	2.739,63	41,55	7,99
3a Area 1°	2.599,29	41,55	7,99
Area Unificata (ex 1a e 2a Area Professionale)	2.350,10	29,07	5,59
Dal 1° settembre 2024	Stipendio	Scatti di anzianità	Importo ex ristrutturazione tabellare
QD 4°	5.045,85	95,31	14,30
QD 3°	4.297,64	95,31	14,30
QD 2°	3.871,28	41,55	7,99
QD 1°	3.653,43	41,55	7,99
3a Area 4°	3.256,90	41,55	7,99
3a Area 3°	2.986,15	41,55	7,99

3a Area 2°	2.821,13	41,55	7,99
3a Area 1°	2.676,62	41,55	7,99
Area Unificata (ex 1a e 2a Area Professionale)	2.420,02	29,07	5,59

Dal 1° giugno 2025	Stipendio	Scatti di anzianità	Importo ex ristrutturazione tabellare
QD 4°	5.113,03		95,31 14,30
QD 3°	4.356,02		95,31 14,30
QD 2°	3.926,69		41,55 7,99
QD 1°	3.706,24	41,55	7,99
3a Area 4°	3.306,90	41,55	7,99
3a Area 3°	3.029,29	41,55	7,99
3a Area 2°	2.861,88	41,55	7,99
3a Area 1°	2.715,28	41,55	7,99
Area Unificata (ex 1a e 2a Area Professionale)	2.454,98	29,07	5,59
Dal 1° marzo 2026	Stipendio	Scatti di anzianità	Importo ex ristrutturazione tabellare
QD 4°	5.160,06		95,31 14,30
QD 3°	4.396,88		95,31 14,30
QD 2°	3.965,48		41,55 7,99
QD 1°	3.743,21	41,55	7,99
3a Area 4°	3.341,90	41,55	7,99
3a Area 3°	3.059,49	41,55	7,99
3a Area 2°	2.890,41	41,55	7,99
3a Area 1°	2.742,34	41,55	7,99
Area Unificata (ex 1a e 2a Area Professionale)	2.479,45	29,07	5,59

Il ricalcolo del tfr a decorrere dal 1° luglio 2023, conseguente alla Norma transitoria inserita in calce all'art. 86 del ceni 19 dicembre 2019, trova applicazione nei confronti delle lavoratrici/lavoratori in servizio alla data di sottoscrizione del presente Accordo.

[Comunicato delle Segreterie Nazionali](#)

[Dichiarazione stampa – Susy Esposito](#)

[Scarica l'ipotesi d'intesa](#)

[Tabelle economiche](#)

[La piattaforma rivendicativa](#)